

Cuba termine seconde aux poids et haltères, derrière la Colombie



Alejandro Cisneros dans les 105 kilos et Alberto Pupu dans les plus de 105 kilos ont donné les deux dernières médailles d'or remportées par Cuba au tournoi d'haltérophilie des Jeux Centraméricains, un total de 7.

Nos représentants ont également décroché 4 médailles d'argent et autant de bronze. Cuba a terminé seconde derrière la Colombie qui a dominé les poids et haltères avec 16 médailles dorées, 6 argentées et une de bronze.

Les féminines ont également donné de la joie à notre pays. Contre tout pronostic, la Cubaine Lexys Zulema Diago dans la catégorie des plus de 75 kilos a décroché 2 médailles de bronze. À l'arraché et à l'épaulé- jeté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/40132-cuba-terme-seconde-aux-poids-et-halteres-derriere-la-colombie>



Radio Habana Cuba